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Editor's Note: Regístrese para recibir el boletín Meanwhile in China de vulkan 7 bet , que explora
lo que necesita saber  sobre el ascenso de China y cómo impacta al mundo.
La explosión de internet de China estuvo llena de alegría y  orgullo el lunes después de que los
nadadores del país pusieran fin al reinado de décadas de los Estados Unidos  en el relevo 4x100
metros medley en los Juegos Olímpicos, una victoria espectacular para un equipo chino que ha
enfrentado  un escrutinio intenso en el contexto de un escándalo de dopaje.
Pan Zhanle, quien estableció el récord mundial en los 100m  libre la semana pasada, impulsó a
China desde la tercera posición al liderato en la última etapa del relevo el  domingo, superando a
sus rivales estadounidenses y franceses en una sorprendente inversión.
Pan terminó en 45.92 segundos, más rápido que los  46.40 segundos que nadó cuatro días antes
en la final de los 100m.
El equipo de los EE. UU. terminó 0.55  segundos detrás del equipo chino, fallando en la
oportunidad de obtener el oro en el evento por primera vez desde  que los EE. UU. boicotearon
los Juegos Olímpicos de Moscú de 1980 y poniendo fin a su racha invicta que  se remonta al
debut del relevo masculino en los Juegos Olímpicos de 1960.
Esta es la segunda medalla de oro de  China en natación en los Juegos Olímpicos de París, luego
de la victoria récord de Pan el miércoles pasado. Pero  fuera de China, su éxito se ha encontrado
con escepticismo, incluso de algunos de sus pares en el mundo de  la natación de élite.
El equipo de natación chino ha estado bajo una presión intensa después de las revelaciones de
que  casi la mitad del grupo que Beijing envió a los Juegos Olímpicos de Tokio de 2024 había
dado positivo en  un medicamento prohibido que mejora el rendimiento unos meses antes.
Los nadadores habían sido despejados por la Agencia Antidopaje de China  poco antes de los
Juegos Olímpicos de Tokio, después de que se determinara que las pruebas positivas para un
medicamento  prohibido para el corazón fueron el resultado de una contaminación,
probablemente de un restaurante de hotel. La agencia mundial de  control de dopaje en el deporte
(WADA, por sus siglas en inglés) aceptó la evaluación sin apelación.
Las acusaciones, reportadas por  primera vez por el New York Times y el broadcaster alemán
ARD en abril, han provocado un rechazo en el  mundo de la natación, donde el dopaje puede
resultar en suspensiones de años para los atletas que violan las reglas.
La  preocupación solo se profundizó la semana pasada, después de que WADA reconociera un
caso separado de 2024 en el que  dos nadadores chinos dieron positivo para cantidades mínimas
de una esteroide anabólica prohibida. Fueron suspendidos provisionalmente pero luego absueltos
de  una infracción por funcionarios chinos, nuevamente citando la contaminación vinculada a la



comida, dijo WADA.
En China, muchos usuarios de las  redes sociales vieron la histórica victoria del equipo chino en
el relevo como una justificación resonante.
La victoria dominó las discusiones  en las redes sociales chinas el lunes, creando varios temas
tendencia principales en el sitio de microblogging Weibo. El hashtag  "El asombroso giro de Pan
Zhanle" acumuló más de 500 millones de visitas, al igual que otro hashtag sobre la  medalla de
oro en el relevo.
Pan, quien cumplió 20 años el domingo, llamó a la medalla de oro en el  equipo su regalo de
cumpleaños.
"Cumplí la promesa que hice hace un año al celebrar mi 20 cumpleaños con una medalla  de oro
en el equipo", escribió en un mensaje viral en Weibo, donde el nadador se convirtió en una
celebridad  de la noche a la mañana con 1.6 millones de seguidores.
"Una nueva jornada ha comenzado y los objetivos se han  establecido en silencio. Espero poder
hacer una contribución aún mayor al equipo. ¡El equipo de natación chino siempre es el  mejor!".
Pan también ganó admiradores por su confianza y franqueza.
En una entrevista junto a la piscina con la radiodifusora estatal CCTV  inmediatamente después
del evento, algunos de los compañeros de equipo de Pan dijeron que no estaban contentos con
su propio  desempeño en las etapas anteriores del relevo. Pan alentó y elogió a sus compañeros
de equipo: "La carrera ha terminado  y el campeonato es nuestro. No deberíamos ser nosotros los
insatisfechos; deberían ser los otros".

'Ganamos limpiamente'

En China, donde el equipo de natación ha sido una fuente de gloria olímpica, las acusaciones de
dopaje han  provocado indignación y acusaciones de tratamiento injusto, especialmente sobre el
escrutinio al que se ha enfrentado el equipo este verano.
Cerca  de una docena de nadadores chinos que dieron positivo en 2024 están compitiendo en los
Juegos Olímpicos de París, incluidos  dos de los cuartetos que ganaron la medalla de oro en el
relevo el domingo.
El doble medallista de oro Pan  no dio positivo en 2024, pero también ha enfrentado preguntas
sobre su desempeño sobresaliente en París.
Después de que Pan rompiera  el récord mundial en los 100m libre la semana pasada, Brett
Hawke, un ex nadador olímpico australiano y entrenador, publicó  en Instagram que "no es
posible humana y humanamente vencer a ese campo" y que la natación no era "vida  real. No en
esa piscina, contra ese campo".
En China, los medios estatales y los usuarios de las redes sociales han  acudido en defensa de
Pan. El lunes, muchos usuarios de las redes sociales chinas elogiaron a Pan por desafiar la 
presión y demostrar que sus acusadores tenían razón.
"Si romper el récord la primera vez no convenció a los extranjeros, este  giro asombroso
seguramente lo hizo. ¡Es tan impresionante y dominante!", dijo un comentario con 2,300 me
gusta.
"Nuestra fuerza habla por  sí misma. Ganamos el oro limpiamente", dijo otro.
Pero en el extranjero, las dudas persisten.
Después del relevo del domingo, el triple  medallista de oro británico Adam Peaty pidió pruebas
de dopaje más estrictas después de que el equipo británico terminara cuarto  en la carrera.
"Creo que tenemos que tener fe en el sistema, pero también no lo hacemos", dijo, según Reuters.
"Creo  que solo tiene que ser más estricto".
"Uno de mis citas favoritas que he visto recientemente es que no hay punto  en ganar si no ganas
limpio", dijo Peaty. "Y creo que sabes eso en tu corazón. Incluso si tocas y  sabes que estás
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engañando, no ganas, ¿verdad?
"Entonces, para mí, si has estado en eso y has sido contaminado dos veces,  creo que como
persona honorable, debes estar fuera del deporte".

Will Courtenay de Red Bull vai se juntar a McLaren como
diretor esportivo

Will Courtenay, diretor de estratégia de corrida da  Red Bull, deixará seu cargo para se juntar a
seus rivais da Fórmula Um, a McLaren, como diretor esportivo, anunciou  a equipe com base
vulkan 7 bet Woking na terça-feira.
A Red Bull perdeu vários funcionários seniores, incluindo o designer estrela e o  ex-diretor técnico
chefe Adrian Newey, que deixou a equipe baseada vulkan 7 bet Milton Keynes para se juntar à
Aston Martin como  parceiro técnico geral este mês.
Courtenay se juntará à McLaren após 20 anos na Red Bull  e relatará ao diretor de corrida,
Randeep Singh. No entanto, não se sabe quando Courtenay fará a transição para a  McLaren,
com relatos dizendo que seu contrato com a Red Bull termina no meio de 2026.
"Estamos muito satisfeitos vulkan 7 bet dar  as boas-vindas a Will à McLaren. Sua experiência,
profissionalismo e paixão pelo automobilismo o tornam o candidato ideal para liderar  nossa
função esportiva de F1", disse o chefe de equipe da McLaren, Andrea Stella, vulkan 7 bet um
comunicado.
"Agora estamos entrando vulkan 7 bet  uma fase chave vulkan 7 bet nossa jornada como
equipe e estamos confiantes de que ele será uma grande adição à nossa  forte equipe de
liderança à medida que continuamos desafiando por vitórias e campeonatos."
Os campeões estão 41 pontos atrás da McLaren  nos standings do construtor com seis rodadas
restantes.
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